

# 11月7日(月)から 新庁舎で業務を始めます

葛巻町新庁舎は11月1日(火)に開庁し、7日(月)から各課の業務を始めます。7日(月)以降に役場にご用の際は、新庁舎にお越しください。

なお、役場の代表電話番号はこれまでと変更ありません。(☎66-2111)

## 新庁舎各階のご案内

青:交流機能 黒:行政機能 赤:商工・金融機能

5階	議場/議会事務局/監査委員事務局
4階	政策秘書課/総務課 いらっしやい葛巻推進課/くずまきテレビ
3階	研修室(和室)/会議室/※多目的ホール 建設水道課/農林環境エネルギー課 農業委員会事務局
2階	多目的ホール/音楽室/調理室 図書室・勉強カフェ/子育てサロン こども教育課/まなび交流課
1階	フリースペース 住民会計課/健康福祉課 葛巻町商工会/盛岡信用金庫葛巻支店



玄関付近の案内版

町民の交流促進の場となる多目的ホール、会議室、図書室は7日(月)からご利用いただけます。会議室などの予約はまなび交流課にご連絡ください。(12月末まで無料です)



予約制で誰でも利用可能な会議室



岩手大学さんさ踊り実行委員会の皆さん



歌謡ショーを楽しむ来場者



葛巻高校生の「おでってマーケット」



ランニングバイクレースを楽しむ子どもたち



J Aの農産物の販売



会場を華やかなムードに包んだ「ミスさんさ踊り」の皆さん

# くずまき町民まつり

実りの秋に多彩なイベントで賑わう

第48回くずまき町民まつりは10月22日と23日、JRバス葛巻駅構内をメイン会場に開催されました。

オープニングセレモニーで鈴木重男町長は「コロナ禍でも工夫をしながら事業を進め、実りの秋を迎えることができました。物価高騰で各種産業はかつてない厳しい局面を迎えています。が、町民一丸となり乗り越えていきたいと思います」とあいさつしました。

会場前の国道は両日とも午前10時30分から午後3時



オープニングセレモニーであいさつをする鈴木町長

まで歩行者天国となり、JRバス葛巻駅構内のステーションでは、南部手踊りや歌謡ショーなどが催され来場者を楽しませました。また、ランニングバイクのコーナーや商工会青年部による射的コーナーなどは子どもたちで賑わいました。

モウモウ館では、農産物などの販売や産業振興協議会主催の野菜共進会も開催され、来場者は果物や野菜などを次々に買い求めました。

2日目には公民館主催の子ども体験教室「ハロウィンパーティー」が実施され、お面やさまざまな衣装で仮装した子どもたちが会場を練り歩きました。上野千紗ちゃん(6歳)は「トリック・オア・トリート」と大きい声で言ってお菓子をいっぱいもらった」と喜んでいました。



ハロウィンのお菓子を受け取る子ども

「ミスさんさ踊り」の5人を先頭に、岩手大学の学生を含む22人が踊りや太鼓を披露しました。雨で中断する場面もありましたが奇跡的に止み、勇壮な太鼓の音に合わせた華やかな踊りに沿道の観客からは盛んに拍手が送られていました。

観覧した大石鐵造さん(田子)は「葛巻で見るとまた見たい」と話し、濱中みつのさん(江刈)は「会場に来るバスがあつてありがたい。素晴らしい歌や踊りを見せてもらい、いろいろ買い物もできた。これからも続けて欲しい」とイベントをおおいに楽しんだ様子でした。